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Matthias Reim: Von Schuldenberg zum
Familienglück – So lebt er heute!

Matthias Reim blickt auf 35 Jahre Schlagerkarriere zurück,
kämpfte mit Schulden und fand sein Glück mit Christin

Stark.

Deutschland - Matthias Reim, ein Urgestein des deutschen
Schlagers, wird heute 65 Jahre alt und kann auf eine bewegte
Karriere zurückblicken. Seit 35 Jahren ist er aktiv in der
Musikszene und wurde im April 1990 mit seinem Hit „Verdammt
ich lieb dich“ über Nacht zum Mega-Star. Der Song hielt sich
ganze 16 Wochen an der Spitze der Charts und stellte einen
Rekord auf, der 30 Jahre lang keiner anderen Single gelang, wie 
tz.de berichtet.

Reims Erfolg war von purer Freude geprägt. Sein Debütalbum
verkaufte sich beeindruckende 2,5 Millionen Mal und veränderte
sein Leben nachhaltig. Trotz seines musikalischen Erfolgs hatte
er jedoch von 20 Millionen D-Mark Schulden zu kämpfen, die aus

https://www.tz.de/stars/kaum-zeit-zu-zweit-matthias-reims-frau-legt-kuriose-beichte-ab-kann-ich-einen-termin-machen-93724973.html


misslungenen Investitionen in Immobilien und einer
nachlässigen Finanzverwaltung resultierten. Ignorierte
Warnungen seines Steuerberaters und eine Generalvollmacht,
die für schlechte Investments genutzt wurde, führten dazu, dass
er sich finanziell völlig ruiniert fühlte. „Ich habe mich geschämt“,
gab Reim in einem Interview zu, wie bunte.de ergänzt.

Die Wende und eine neue Liebe

Nach 13 Jahren erfolgloser Musikkarriere war es 1990 der
Durchbruch, der viel für Reim veränderte. In den folgenden
Jahren verstand er, die Kontrolle über seine Finanzen
zurückzugewinnen. Ein Neuanfang war unabdingbar, und Reim
schaffte es, wieder erfolgreich zu werden. Seine letzten sechs
Langspielplatten schafften es stets in die Top drei der Charts,
was ihm seit 2010 wieder ermöglicht, in der „Gewinnzone“ zu
leben und sein verdientes Geld zu behalten.

Im Jahr 2022 wurde Reim zum vierten Mal verheiratet. Mit seiner
Frau Christin Stark (35) hat er ein gemeinsames Kind, insgesamt
hat er sieben Kinder. Der Altersunterschied von 32 Jahren wird
von Stark als Vorteil gesehen. Sie beschreibt Reim als Ruhepol
der Familie und berichtet, wie herausfordernd es ist, Karrieren
und das Privatleben unter einen Hut zu bringen. Trotz der
finanziellen Turbulenzen ist Reim heute schuldenfrei und besitzt
mehrere Häuser, was für ihn ein Zeichen des Erfolges und der
Stabilität darstellt, informiert schlager.de.

Ein Blick auf die finanzielle Lage in der
Musikbranche

Die finanziellen Höhen und Tiefen von Künstlern sind in der
Schlagerszene häufig Thema. Oftmals stehen sie im
Rampenlicht und erleben öffentliche wirtschaftliche Abstürze,
die karrierebeeinträchtigend wirken können. Hohe Schulden, wie
die Reims, werden in Zeiten von sozialen Medien schnell zu
Negativschlagzeilen, die das öffentliche Bild schädigen können.

https://www.bunte.de/stars/schlager/matthias-reim-hatte-20-millionen-schulden-habe-mich-geschaemt.html
https://www.schlager.de/news/die-finanziellen-ups-und-downs-der-stars/147272


Matthias Reim ist nicht der einzige Künstler, dessen
Finanzstrategie schiefgehen kann. So erzählt schlager.de, dass
viele Stars in der Szene wirtschaftliche Krisen durchleben
mussten, was zeigt, wie verletzlich das Leben von Prominenten
in der Musikbranche sein kann. Aus diesen Erfahrungen hat
Reim gelernt, wie wichtig finanzielle Sensibilität und Planung
sind, um langfristigen Erfolg zu sichern.
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